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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZOITO DO 1 

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS DA UNIVERSIDADE 2 
FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO CAMPUS PAU DOS FERROS. 3 

Aos vinte dois dias de maio de dois mil e dezoito, terça-feira, com início às dezessete horas e trinta 4 

minutos, na sala cinco da Central de Aulas II da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, Câmpus 5 

Pau dos Ferros, realizou-se a Quinta Assembleia Ordinária do Departamento de Ciências Exatas e 6 

Naturais - DECEN, presidida pelo chefe deste departamento, professor Antonio Diego Silva Farias. 7 

Estiveram presentes os seguintes docentes: Francisco Ernandes Matos Costa, Bruno Fontes de 8 

Sousa, Cláudia Alves de Sousa Muniz, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Lino 9 

Martins de Holanda Junior, Mônica Paula de Sousa, Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique 10 

das Chagas Silva, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo e Thatyara Freire de 11 

Souza. Também esteve presente o representante discente, Bruno José Nogueira Dias. A reunião 12 

trouxe os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 4ª 13 

Assembleia Ordinária de 2018 do DECEN; Segundo Ponto: Homologação da validação de Projetos 14 

de Extensão aprovados pela chefia do DECEN no período do recesso acadêmico: “I SEMANA DAS 15 

ENGENHARIAS AMBIENTAL E CIVIL – I SEAC”, coordenado pelo professor Dr. Wesley de 16 

Oliveira Santos e “II Semana das Engenharias Química, Ambiental e Sanitária do Oeste Potiguar”, 17 

coordenado pela professora Dra. Shirlene Kelly Santos Carmo”; Terceiro Ponto: Homologação da 18 

aprovação (ad-referendum) do Projeto de Pesquisa “Investigação de parâmetros climáticos 19 

ambientais no semi-árido potiguar” coordenado pelo professor Hidalyn Theodory Clemente Mattos 20 

de Souza; Quarto Ponto: Discussão sobre o Relatório Individual Docente (RID) – semestre 2017.2; 21 

Quinto Ponto: Discussão sobre o Plano Individual Docente (PID) – semestre 2018.1; Sexto Ponto: 22 

Apreciação da pauta da 5ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; Sétimo Ponto: Informes, 23 

comunicações e outras ocorrências. Constatado o quorum, o presidente da reunião o professor 24 

Antonio Diego Silva Farias saudou a todos e antes de colocar em discussão os pontos de pauta, 25 

trouxe as justificativas de ausências dos docentes José Wagner Cavalcanti Silva, Josy Eliziane Torres 26 

Ramos e Sanderlir Silva Dias. As justificativas foram aprovadas por unanimidade. Em seguida todos 27 

os membros presentes da assembleia aprovaram os pontos de pauta. Primeiro ponto. Este ponto foi 28 

aberto pelo presidente da assembleia que perguntou aos membros presentes se teriam alguma 29 

colocação a fazer na Ata da 4ª Assembleia Ordinária de 2018 do DECEN. O docente Hidalyn 30 

Theodory Clemente Mattos de Souza solicitou a correção de seu nome. Nada mais foi sugerido e, 31 

portanto, colocado em votação o ponto de pauta, este foi aprovado por unanimidade. Segundo ponto. 32 

Homologação da validação de Projetos de Extensão aprovados pela chefia do DECEN no período do 33 

recesso acadêmico: “I SEMANA DAS ENGENHARIAS AMBIENTAL E CIVIL – I SEAC”, 34 

coordenado pelo professor Dr. Wesley de Oliveira Santos e “II Semana das Engenharias Química, 35 

Ambiental e Sanitária do Oeste Potiguar”, coordenado pela professora Dra. Shirlene Kelly Santos 36 

Carmo”. O presidente da assembleia, professor Antonio Diego Silva Farias, perguntou aos presentes 37 

se teriam alguma observação a realizar sobre o ponto de pauta. Nada indicado, colocou-se em votação 38 

o ponto de pauta, que foi aprovado por unanimidade. Terceiro ponto. Homologação da aprovação 39 

(ad-referendum) do Projeto de Pesquisa “Investigação de parâmetros climáticos ambientais no semi-40 

árido potiguar” coordenado pelo professor Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza. O 41 

presidente, professor Antonio Diego Silva Farias, explicou aos presentes sobre o motivo de ser ad-42 

referendum a homologação. Ele disse que o projeto deveria ter sido homologado até o dia dezoito de 43 

maio, mas devido o retorno do projeto, a homologação só ocorreu no dia seguinte. A professora 44 

Shirlene Kelly Santos Carmo pediu ao professor Hidalyn Theodory que comentasse sobre o projeto. 45 

Após a apresentação do projeto, o presidente colocou em votação, todos os presentes aprovaram por 46 
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unanimidade. O quarto ponto foi sobre o Relatório Individual Docente (RID) para o semestre 2017.2. 47 

O presidente lembrou aos presentes que devem encaminhar os relatórios para o e-mail do 48 

Departamento, e que a próxima reunião será no dia vinte de junho onde serão apreciados os relatórios. 49 

Quinto ponto. Discussão sobre o Plano Individual Docente (PID) para o semestre 2018.1. O 50 

presidente da reunião, professor Antonio Diego Silva Farias, avisou que os relatórios serão também 51 

apreciados na próxima reunião. O professor Otávio Paulino Lavor sugeriu que o PID seja o quanto 52 

antes apreciados na primeira reunião após o prazo do cadastro destes, também sugeriu que a 53 

apreciação dos Planos ocorra logo após o prazo das análises dos projetos dos TCC. Ele ressaltou que 54 

os PID não devam ser apreciados próximo ao final do semestre, pois, perde a característica de Plano 55 

semestral. Sexto ponto: Apreciação da pauta da 5ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. O 56 

presidente da assembleia, professor Antonio Diego Silva Farias, leu os pontos de pauta do Conselho 57 

do CMPF, perguntou à assembleia se pretendem fazer alguma colocação, assim como também sobre 58 

a pauta do CONSEPE. O professor Otávio Paulino Lavor, disse que quando for para finalizar uma 59 

“resolução” que seja colocada em “outras ocorrências” na pauta do CONSEPE. Sétimo ponto: 60 

Informes, comunicações e outras ocorrências. O professor Antonio Diego Silva Farias lembrou aos 61 

presentes que ocorrerá a Semana do Acolhimento na semana seguinte. Também avisou sobre a 62 

palestra sobre Assédio Moral e Sexual que será promovida pela PROGEPE. O professor comentou 63 

sobre o problema para contratar um professor substituto para a matemática, que um candidato foi 64 

convocado, mas não se predispôs a assumir a vaga, e que foi convocado o candidato seguinte, 65 

aguardando-se assim, sua manifestação. O professor Otávio Paulino Lavor trouxe a sua preocupação 66 

para com os prazos das avaliações do semestre que serão curtos. E que em breve os alunos serão 67 

avisados sobre os prazos de diversos procedimentos acadêmicos. Concluída a reunião, nada mais 68 

havendo a tratar, o professor Antonio Diego Silva Farias agradeceu a presença de todos e deu por 69 

encerrada a reunião. E eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavrei a presente 70 

ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Reunião, o professor 71 

Antonio Diego Silva Farias e os demais docentes do Departamento de Ciências Exatas e Naturais 72 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, Câmpus Pau dos Ferros. 73 
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